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　皆さん、こんにちは。
毎日元気にお過ごしのことと思います。私

はこの頃、「普通であること、当たり前の日
常を送れる事が、実はとても幸せな事な
のだ。」と思うようになりました。
　まず、先日発生した超大型台風による
被害を受けたフィリピン国に対して、当ク
ラブから義援金を送ることを理事会で決
定しましたので、ご報告申し上げます。金
額は、会員数×1,000円です。まとめて会
費の中から使わせて頂きたいと存じます。
皆様ご協力の程宜しくお願い致します。
これもロータリークラブの目的の一つであ
る世界平和の一環の活動だと思います。
　又、27日には小林太時委員長、嶋田副
委員長の呼びかけで、親睦委員の皆様
に参加をして頂き会合を開催しました。議
題は、上半期の振り返りと下記の予定に
ついての話し合いです。最初に新年例
会の役割確認、アトラクションの準備やそ
のほかの細かな打合せを致しました。

嶋田副委員長から、改めて親睦委員とし
ての役割と任務、心構えを熱い想いで
語って頂きました。親睦と奉仕がロータ
リー運動の大きな目的ですので、これから
如何にしてクラブの友情を深めるかを念
頭においた親睦活動をしていこうと、小
林太時委員長を始め参加者全員で誓い
合いました。とても充実した会合たったと
思います。参加者の皆さん、お忙しい中
熱心に討議をして頂きましてありがとうご
ざいました。
　本日は、これから年次総会と第３回クラ
ブ協議会が開催されます。日暮会長エレ
クト及び五大委員長の皆さん、発表を宜
しくお願い致します。
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1. 第2790地区2015-2016年度ガバナー（2013-2014年度ガバナーノミニー）候補者に宮　寛様（柏南RC所属）決定

2. 地区RLI（ロータリー・リーダーシップ・研究会）登録（78名）締切のお礼

3. 柏ローターアクトクラブ最終例会の案内
日時；12月15日(日)15：00～
場所；『サロン・ド・ワンニャン』（田代動物病院隣）

4. 例会変更のお知らせ
松戸西RC；1/15(水)は夜間移動例会

1/29(水)は休会



2014-2015 年度年次総会

【【奉仕プロジェクト委員会奉仕プロジェクト委員会】
奉仕プロジェクト委員長　森市奉仕プロジェクト委員長　森市 直樹直樹

奉仕プロジェクト委員長の森市です。
奉仕プロジェクト委員会は、奉仕を通じて人々の生
活が向上する方法を見出す責務があります。当クラ
ブは、職業奉仕・社会奉仕・国際奉仕・青少年奉仕・
人間尊重委員会により構成されています。ロータ
リーの原点は奉仕であります。
すべてのロータリアンは、地元地域や世界中の地域
社会において、奉仕を通じて人々の生活の質を向上
させるように責務があります。
奉仕プロジェクト委員会の役割は、クラブ奉仕活動
を主導し、地元や海外の地域社会の人々を援助す
る、教育的、人道的、職業的プロジェクトの計画と実
施を支援することです。

上期は 3回の委員会を開催いたしました。　
■職業奉仕委員会　委員長　嶋田・柳・榎本・水留
10月10日 1泊2日 黒部アルペンルート経由宇奈月温泉
社内勉強会では、アルペンルート各企業の運営・経
営・理念等について勉強をし、実際に見学しなぜこ
こに今至るかを、勉強してきました。帝国ホテルさ
んのDVDも4巻を丸山総支配人よりお借りし、サー
ビス（奉仕）とは、何かを勉強いたしました。
とても有意義な 2日間でした。
11 月 30 日には、嶋田・森市両名で、地区職業奉仕セ
ミナーに参加してきました。「職業奉仕について話
し合い、語り合う」

■社会奉仕委員会　委員長　中村・秋元・宇田川
柏まつりにて、うちわの配布と花火の配布を致しま
した。

第 4 回クラブ協議会



社会を明るくする会に2万円、福祉協議会に1万円寄
付し手賀沼マラソンに参加しバナナを無料配布し、
ブースを構え、会員相互のコミュニケーションをは
かり、地域社会に貢献いたしました。
柏市内幼稚園の先生の講習会に講師として参加「く
すりの服用と注意点」

■人間尊重委員会　委員長　岡島・松本・木村・渋谷
毎年恒例の八幡苑にタオルを送りました。
柏の葉にて、街頭献血キャンペーンをしました。

■国際奉仕委員会　委員長　榊・五十石・川和・鈴木健吾
台中港東南 RC 創立 35 周年記念式典に参加プログ
ラムの製作・企画をしています。引き続き参加者の
更なる増加を目指しております。

■青少年奉仕委員会　委員長　杉山・染谷・ゲイビ・牧野
1．教育講演会　マスコミでおなじみの高濱正伸先
　生による教育講演会を後援及び会場にての設営
　に当たりました。
　会場はアミュゼ柏で参加人数は 350 名でした。 

2．10 月 27 日に実施予定でしたラグビー親子体験会
　は荒天のため中止になりました。次年度には同様
　に実施します。

3．柏ローターアクトに関しましては、9 月に台湾の
　ローターアクトとの交流会があり、船橋において
　柏、柏南クラブのメンバーと共に参加をしました。
　また、アクトの例会にも参加して援助をしています。

4．青少年月間においては杉山が青少年奉仕に関す
　る卓話をさせていただきました。

5．後期に置きましては地区の青少年奉仕の最大事
　業であります RYLA に積極的に参加をするとと
　もに開催運営にも参加をしていきます。また、2月
　には好評の教育講演会を後援し青少年奉仕の一
　端を担っていきます。講師は教育相談メーリング
　5年間日本一の「おやのちから」先生です。

【【会員増強委員会会員増強委員会】
会員増強委員長　馬場会員増強委員長　馬場 弘

クラブ協議会 上期 活動報告及び下期活動計画上期
の活動は、推薦カードの収集、各会員様からのご紹
介を頂いた推薦者候補を厳選し、下期で推薦者様と

の懇談を取り、当クラブへの入会促進に力を入れた
いと思います。
又、下期でも推薦者カードを収集いたしますので候
補に、相応しい方がいらっしゃれば是非ご紹介お願
いいたします。
尚、退会防止にも力を入れ、欠席者の訪問、懇談をし
て参りたいと考えております。
職業分類に付いても、未充填の候補者を検討して頂
くとともに、分類表以外の職業も、検討する考えで
おります。
下期も、ご協力よろしくお願いいたします。

【公共イメージ委員会公共イメージ委員会】
公共イメージ委員長　東海林公共イメージ委員長　東海林 康之康之

水野委員長の IT・雑誌広報委員会と松本ユミ委員
長のクラブ会報から成り立っております。
IT・雑誌広報委員会からは FaceBook を活用した
ネットワーク作りを水野委員長が率先してやって
いただいております。
クラブのホームページを Facebook 内で開設し、メ
ンバー同士の交流の他、外部へ向けた新たな情報発
信ツールとして何ができるか模索をしています。
メンバー同士の交流も以前よりは会員の方々から
も「いいね」をいただけているようで今後も進めて
いきたいと思います。
雑誌広報委員会からは自社 PR を集めております
が、まだまだ頂けてない方々がおります。
皆様ご協力のほどよろしくお願いいたします。
その他として、昨年より IT・雑誌広報委員会とクラ
ブ会報の人員を増やして頂き、内部で会報の校正な
どをしております。
委員の皆さん きちんと校正していただいておりま
して大変助かっております。
それと片岡さんも見ていただきまして、ありがとう
ございます。
この場をお借りして御礼を申し上げます。
以上報告になります。

【ロータリー財団委員会ロータリー財団委員会】
ロータリー財団副委員長　塚本ロータリー財団副委員長　塚本 英夫英夫

こんにちは、ロータリー財団委員会の塚本です。鈴
木桂三委員長にかわりまして上期の活動報告をさ



せて頂きます。まず、年次基金についてですが、毎年
あなたも 100$ をということで、皆様から財団への
自発的な寄付をお願いしておりますが、先週迄で
2400$ になりました。そして恒久基金への寄付が
1000$、使途指定寄付、ポリオ撲滅の為への寄付が
100$、上期合計 3500$ ご協力頂きました。
下期も更に多くの皆様から、世界で良いことをしよ
うをモットーにロータリー財団へ自発的なご支援
をお願いします。特にポリオについては「絶対に撲
滅させるんだ」という強い意志を全ロータリアンが
持っていただければ目的を達成することができま
す。どうか下期も引き続き財団への暖かいご支援ご
協力を宜しくお願い致します。　

【【クラブ管理運営委員会クラブ管理運営委員会    兼  CLP  CLP 委員会委員会】
クラブ管理運営委員長　クラブ管理運営委員長　日暮日暮 肇

クラブ管理運営委員会は、クラブの効果的な運営に
関する活動を実施するものであると定義されてい
ます。そして、この委員会には、プログラム・親睦活
動・出席・研修の四つの小委員会が設置されてお
り小委員会ごとに、委員長を中心として活動してま
いりました。

■プログラム委員会　委員長　金本 元章
勝田健一会長の目指す「奉仕を通じて豊かな人生」を
実現するための、魅力有る例会構築を目指します。
例会は、会員間の親睦を深める活動強化、会員増強、広
報公共イメージ向上等について例会参加者の意見交
換及び親睦を目的としたプログラムを提供します。
新入会員の皆様に出来るだけ早く会員卓話をお願い
申しあげ、会員間の親睦を深めるきっかけになればと
思います。
どうか、ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

■親睦活動委員会　委員長　小林 太時
親睦活動委員会は、ロータリーの五大奉仕部門の一
つ、クラブ奉仕を担う重要な委員会であると認識し
ています。活動を通して会員相互の親睦が図られ、
信頼関係が築かれるよう上期では、次のような活動
をして参りました。
7月 10 日（金）　新旧役員交替式
　懇親会・アトラクション　初めてサンドアート
　をアトラクションとして好評でした。

8月 17 日（土）　サッカー観戦
9月 27 日（金）　ディナーコンサート
10 月 10 日（木）～11 日（金）　職業奉仕・親睦活動
　合同一泊旅行　宇奈月温泉
10 月 25 日（金）　第一回インターゴルフ
　習志野カントリークラブ　キングコース
11 月 10 日（日）　地区大会
　会場迄の交通手段確保・終了後の懇親会
12 月 7 日（土）　親睦活動委員会
　下期活動について
その他、毎例会での受付を担当
以上、上期活動報告とさせて頂きます。

■出席委員会　委員長　小溝 正行
出席委員会は全例会にかかわってきました。通常例会
の出席率は 80％を超えることが多くなり安定感があ
ります。ますます出席率の向上を図るため、欠席が多
い会員に例会出席のお願いをしています。また、毎月
の出席報告において、例会以外でも休日等に行われる
奉仕活動や研修会もメーキャップの対象となること
等を伝え積極的な出席をお願いしています。

■研修委員会　委員長　増谷 信一
研修委員会は、上期において昨年度入会をして頂きま
した新入会員 11 名、ならびに入会 3年未満を対象に、
9月 13 日（金）に第 1回研修会（入門コース）を開催致
しました。
そして第2回（中級編）を、11月22日（金）に行いました。
2回共、研修会の講師は中村博（パストガバナー）にお
願いをし、実りの有る研修会ととりました。

1回目（入門コース）　9月 13 日（金）　19 名参加
◎ロータリーとは？
　①組織について
　　国際ロータリー：RI 会長・RI 理事・事務総長
　　地区組織：地区ガバナー・エレクト・ノミニー
　　ガバナー補佐・諮問委員会・各種委員会
　　クラブ：会長・幹事・理事・SAA・各種委員会
　②奉仕とは
　　奉仕の理想とは？　超我の奉仕とは？
　③ロータリーの目的
　④ほか団体との違い
◎クラブ活動
　①例会（出席規定、メイクアップ）
　②親睦活動
　③ロータリーソングは、なぜ歌うのか？
　④ニコニコボックスについて



ニコニコ BOXありがとう！ 出席報告

欠席者

出席率　79.31%

58名
12名

太田、岡島、小阪、後藤、小林（正）、斉藤、
渋谷、東海林、杉山、染谷、高田、冨士川
　　　　　　　　　　　　　　　各会員

会員数写真ありがとう！
鈴木（健）会員、中嶋会員

(^^♪
小林（太）親睦委員長　親睦委員会参加ありがとうご
ざいます
金本会員　無事に地鎮祭を執り行う事ができました
中村（佳）会員　次男就職が決まりました（有明のガン
研究センター病院）
柳会員　親睦委員会の方々ありがとうございました

2 回目（中級編）　11 月 22 日（金）　18 名参加
◎ロータリーの基本的な考え（基本理念）
　①定歌・細則・ロータリー章典
　②会長・理事の役割
　　クラブの運営（理事会・総会・例会・クラブ協議会）
　③常任委員会
　　クラブ管理運営委員会
　　会員増強委員会
　　公共イメージ委員会
　　奉仕プロジェクト委員会
　　ロータリー財団委員会
　　ロータリー米山記念奨学会委員会
　④五大奉仕部門
　　クラブ奉仕
　　職業奉仕
　　社会奉仕
　　国際奉仕
　　青少年奉仕

第 1回・第 2回研修会の終了後に、講師の中村パス
トガバナー・勝田会長を始め、研修参加者が膝を交
えての楽しい懇親会も開催する事が出来ました。
下期にも、第 3回研修会（上級編）を開催する予定で
す。次回は入会 3 年未満だけではなく、全会員を対
象に炉端会議も同時に行いますので、是非多くのご
参加をお待ちしております。
又、第 2790 地区においては８月 9日（金）千葉の京
葉銀行文化プラザで「クラブ奉仕委員会セミナー」
が開催され、柏西クラブの代表で（会員増強取組優
秀クラブ事例発表）を、約 15 分という限られた時間
でしたが発表をして参りました。
以上で上期活動報告とさせて頂きます。



　 　いよいよ本日が、平成２５年度最終例
会となります。一年間もあっという間でした
が、皆様はいかがだったでしょうか。勝田、
金子年度も今月で６ヶ月が過ぎました。会
員の皆様にご協力を頂きまして辿りつくこ
とが出来ました。ありがとうございました。
改めて感謝申し上げます。
　今から５０年前は、東京から大阪まで
新幹線が開業し、東京五輪が開催され
た年でもあります。そして今年は、７年後
の東京オリンピック開催が決定しました。
これからは、日本が再び元気を取り戻す、
そんなターニングポイントの年となるような
気が致します。
　話は変わりますが、１５日に田代会員の
サロン・ド・ワンニャンにて柏ＲＡＣのクリス
マス例会が開催されました。西クラブから
は私勝田と、田代、森市会員が出席しま
した。他に柏ＲＣからも２人出席、他アクト

会員では横浜市と茂原市からも７～８人
出席しました。遅くまで、アクトクラブの活
性化と会員増強について、熱い話合いが
行われました。
　また、親睦委員会では来年、大人のマ
ナーセミナー、大人のファッションセミナー、
大堀川のゴミ拾いを兼ねた観桜会等を
企画したいとの話が出ています。来年も
会員の皆様のご協力を得ながら、例会を
楽しく充実させていきたいと考えていま
す。
　年末年始、風邪等をひかないように気
を付けて、１月１０日の新年例会には元気
な姿でお会いしたいと思います。

1836回夜間例会

会長　勝 田 健 一
会長挨拶

1. 点　　鐘　勝田 健一   会長

1. 会長挨拶　勝田 健一   会長

1. 幹事報告　金子 正　   幹事

1. 卓　　話　牧野 考一   会員

1. 点　　鐘　勝田 健一   会長

幹事報告 幹事　金 子 正

1.第10分区 第5回「会長・幹事会及び新年会」開催の案内
日時；１月22日(水)　 18：30～会長・幹事会
19：00～新年会
場所；三井ガーデンホテル柏

2.『誰にも解るホームページ及びフェイスブック活用セミナー』開催の案内
日時；2月6日(木)13：00～16：00
場所；京葉銀行文化プラザ
出席対象者；クラブ広報委員長又はIT委員長

3.地区第3回ローターアクト合同会議開催の案内
日時；1月19日(日)13：30～16：00
場所；千葉青少年女性会館

4.ガバナー・ガバナーエレクト事務所　年末年始休暇のお知らせ
12月26日(木)～1月5日(日)

5.例会変更のお知らせ
柏南RC；1/7(火)は夜間新年例会



　皆様こんにちは。本年2月に赴任し、柏西ＲＣに
参加させてもらい早くも1年が過ぎようとしていま
すが、本年最後の例会で卓話の機会をいただき大
変光栄です。
　まず、自己紹介を改めてさせていただきます。
1962年（昭和37年）9月21日、埼玉県所沢市に生ま
れました。寅年の乙女座、血液型はＡ型です。
　父親はサラリーマンでしたが、大正生まれの元海
軍で躾や礼儀に厳しかった思い出があります。
　所ジョージも通っていたらしい「こひつじ幼稚
園」を経て、地元の小学校・中学校に通っていまし
た。初恋というか初めて素敵な女性だなと思ったの
が、小2の時の担任の先生でした。体育大学を出たば
かりの平均台の上でバクテンをするような人でした
が、この先生の気を引こうとして、クラス会で加藤
茶の「ちょっとだけよ」をした事を思い出します。
　また、小学校時代は巨人Ｖ９の真っ只中で、漫
画「巨人の星」の影響もあってリトルリーグで野
球をしていました。一方、この頃から無性にオー
トバイに乗りたい欲求が強くなりました。しか
し、暴走族全盛時代のためとても親に買ってくれ
…とは言えないし、何とか自分でお金を貯めて免
許も取ってバイクも買おう！と決心して、新聞配
達をしていました。
　その後、練馬区にある早大高等学院に進学しま
したが、とにかくオートバイに乗りたくて、部活
も入らずにバイトと教習所に通っていましたね。
そして遂に念願のＣＢ４００Ｆを買って乗り回し
ていました。ところが1年の終わり頃に先輩から誘
われて「スキー部」に入りましたが、誘われた理
由はどうやら練習後のマージャンの面子集めのよ
うでした。ボーゲンしか出来ないのに競技スキー
部に入ったわけで、合宿で行く八方尾根での練習
はとてもキツかったのを思い出します。
　丸山会員に習って同級生の有名人を紹介します
と、フジテレビアナウンサーの軽部真一と、あの
上祐史裕が同級生でした。但し、1学年に600人も
いる学校でしたので2人とも面識はありませ
ん・・・。
　高校から大学のあいだは、勉強はほとんどしま
せんでしたが、いろいろなアルバイトを通して社
会勉強は沢山しました。なかでも「新聞拡張員」
は、普段見られない世界を垣間見た不思議な職業

でしたね。
　大学は早稲田大学商学部に進み、ゼミでマーケ
ティングを専攻したことで百貨店に興味をもった
次第です。
　1985年（昭和60年）、㈱髙島屋に入社して日本
橋店の婦人服売場に配属され、以来30年近く婦人
服畑一筋で来ています。
　その頃の弊社は、店頭との華やかさとは裏腹に
体育会系のノリの上下関係や力仕事など、想像し
ていたものとは掛け離れていましたね。それで
も、催事担当として自分で発注した商品に自分で
作った値札を付けて、自分でトラックに積んで店
頭に並べて売る！そして残ったらまた持って帰っ
て来て次の催事に備える・・・という事を4年間
やっていましたが、とても楽しく商売の醍醐味を
知ったような気がしました。
　また、若手男性だけで行く年1回の親睦旅行で
は、2度と同じホテルには行けないほど酷い宴会を
繰り広げていました。
　またある時、皇室御用達のお店ということもあ
り、昭和天皇が文化催しをご覧にご来店されるこ
とがありました。皇居から日本橋店まで信号を全
部青にして来られたと聞きましたが、店内の移動
時にはＳＰに混ざって私たち男性社員が人間の壁
を作っていましたが、間近で天皇陛下を見られる
機会などもちろんなかったので緊張しましたね。
　ひとつ婦人服売場の裏話を披露します。私が日
本橋店の副部長をやっている時に、詳細は伏せま
すが要約すると「愛人のプレゼントを買ったのが
販売手続き上の問題で妻にバレた」という苦情が
ありました。その売場は女性マネジャーで対応出
来ずに私が対応したのですが、少し時間は掛かり
ましたが結果的に「妻に喜んでもらって関係修復
が出来た」と御礼を言われた、というハッピーエ
ンドを迎えたこともありました。ホッ。
　最後にＭＤ本部時代の少し業界っぽい話を紹介
します。入社当時からやりたかった「バイヤー」
の仕事ですが、自分が仕入れたモノが売れていく
快感はとてもやりがいのあるものです。ＰＢを担
当していた時は、出来上がったモノを選ぶのでは
なく、デザイナーから出てきた絵型からマップを
組み立てて、色・素材・価格などを決めていくの
ですが、原価計算もして採算性も見るのですが

卓話 牧野 考一 会員



次回の例会は1月10日（金）夜間例会・家族新年例会です。 欠席報告は、水曜日の正午まで
※食事の無駄をなくす為に協力して下さい。
　クレストホテル　04-7146-1111までクラブ会報委員／松本 ユミ・松本 隆一郎・柳 肇・小阪 博司

　　　　　　　　中村 靖・齋藤 敏文

「いくらなら売れるのか？」という現場感覚と合
わずにやむなくボツにすることもしばしばでし
た。
また、柏店に来る直近にいた婦人服ディビジョン
長の時には、ニューヨークコレクションに行って
いましたが、海外コレクションを見に行くという
と優雅に聞こえますが、実際は1日12時間以上の
ハードワークが10日間ほど続いて、時差もありま
すが体力的にも非常にキツいものでした。また、
お腹の弱い私としては外出するとトイレに困るの
で、デパートの何処にトイレがあるかなど、公衆
トイレ事情には詳しくなりましたね。

テーブルには柏店40周年を記念して作成した年表
をお配りしましたので、柏市の変遷も含めて見て
いただければ幸いです。ご清聴ありがとうござい
ました。

出席報告

欠席者

出席率　81.03%

58名
11名

秋元、太田、後藤、小林（正）、東海林、助川、染谷、
高田、中村（靖）、冨士川、杉山　　　　　　各会員

会員数
ビジター

長谷川 秀夫（柏RC）

人間尊重小委員会報告 人間尊重小委員会　岡島委員長

来年２月中旬にマザーズガーデンを慰問予定しています。
お年寄りに楽しんでもらうものについて相談したところ、例年のようにタオルが良いということでした。
中でもフェイスタオルが良いそうです。
皆様ご寄付の方よろしくお願い致します。




